

Fecha: 12-08-2025
Medio: El Longino
Supl. : El Longino
Tipo: Noticia general

Pág. : 10
Cm2: 662,1

Tiraje: 3.600
Lectoría: 10.800
Favorabilidad: No Definida

Título: **Ejército israelí provoca la muerte de seis periodistas de Al Jazeera en Gaza**



Error al crear la imagen

Fecha: 12-08-2025
 Medio: El Longino
 Supl. : El Longino
 Tipo: Noticia general

Pág. : 11
 Cm2: 665,0

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 10.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Ejército israelí provoca la muerte de seis periodistas de Al Jazeera en Gaza

Llevándose la vida del joven periodista de 28 años, y a otros tres periodistas más, según Al Jazeera: el reportero Mohammed Qreiquea (también de la cadena catari) y los fotógrafos Ibrahim Zaher y Mohamed Aliwa, además de su conductor, Mohammed Nofal, al que el Gobierno gazatí señaló además como fotoperiodista asistente. Bauluz señaló que “la guerra de drones” deja claro que “no hay lugar donde esconderse”.

“La guerra con inteligencia artificial (IA) nos deja claro que se pueden señalar objetivos sin ninguna compasión y sin atenerse al Derecho Internacional”, abundó el periodista español.

Y recalcó: “No le puedes reprochar a la inteligencia artificial que no respete el Derecho Internacional”.

Los drones y la inteligencia artificial son “mecanismos diabólicos” que se están “poniendo a prueba” en Gaza, agregó.

“Conocemos el ‘modus operandi’. Lo hemos visto



en Líbano, lo hemos visto en Gaza, lo estamos viendo en Cisjordania... Saben perfectamente dónde están los periodistas, y cuando deciden acabar con su vida, los asesinan impunemente. Y este es el problema: que actúan con absoluta impunidad”, zanjó el presidente de RSF España. Con los seis periodistas

asesinados en la noche de este domingo, el recuento del Gobierno gazatí de comunicadores muertos a causa de la ofensiva israelí asciende a 238. En esa lista se incluye, además de a periodistas, a ‘influencers’ y otros creadores de contenido.

“Si estas palabras mías les llegan, sepan que Israel ha

logrado matarme y silenciar mi voz”, así arranca la carta de despedida del periodista Anas al Sharif del canal catari Al Jazeera, que dejó escrita meses atrás ante el temor de que Israel lo matara.

“Viví el dolor en todos sus detalles, probé la angustia y la pérdida una y otra vez, y aun así, nunca dudé

en transmitir la verdad tal como es, sin falsificaciones ni distorsiones”, prosigue la carta firmada por el reportero el pasado 4 de mayo.

“Les encomiendo que cuiden de mi familia, les encomiendo a la luz de mis ojos, mi amada hija Sham (...) y mi amado hijo Salah, a los que los días no me permitieron

ver crecer como soñaba”, escribe el joven periodista en referencia a sus dos hijos pequeños con los que a lo largo de estos últimos meses compartió fotos en sus redes sociales.

Y concluye la carta con un: “No olviden a Gaza... Y no me olviden en sus oraciones sinceras por el perdón y la aceptación”.

